
下記以外の議案は、全員賛成で可決されました。賛成・反対が分かれた議案
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平成29年度
当初予算

平成29年度
箕面市一般
会計予算

（原案） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可
決

（修正案：神田
隆生議員ほか
４名提出）

× × × × × × × × × × × × × × × × × ○ ○ ○ ○ ○ 否
決

平成29年度箕面市特別会計
公共用地先行取得事業費予
算

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可
決

平成29年度箕面市特別会計
国民健康保険事業費予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

平成29年度箕面市特別会計
介護保険事業費予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

平成29年度箕面市特別会計
後期高齢者医療事業費予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ 可

決

平成29年度箕面市競艇事業
会計予算 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

大阪大学箕面
キャンパス移
転に伴う議案

財産交換の件（箕面市船場東
二丁目6番8他） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

財産取得の件（箕面市船場東
二丁目6番8他） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

彩都の丘学園
の増築に伴う
議案

財産交換の件（箕面市彩都粟
生南四丁目３番１他） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

地方税法など
の改正に伴う
整備

箕面市税条例等改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ 可
決

扶養手当に
関する改正

箕面市一般職の職員の給与
に関する条例等改正の件 ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × ○ ○ 可

決

平成28年度
補正予算

平成28年度箕面市一般会計
補正予算（第10号） ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ × × × × × 可

決

議長（自民党市民クラブ：林恒男）は採決には加わりません。

本会議における議案の採決に当たって、賛
成・反対の意見表明を行いました。
主な内容をお知らせします。

全ての討論を動画で視聴できます

～このような理由で
� 賛成・反対しました～

箕面市議会 検索
動画の内容は公式記録ではありません。

原案　市税を主な財源として、社会福祉、
道路などの整備、環境保全、教育など、市
が行う事業の大部分を経理する中心的な会
計である一般会計の平成29年度当初予算。
歳入歳出予算総額522億7,000万円、道路・
交通安全施設維持補修事業の継続費、義務
教育施設整備事業などの地方債。

修正案（神田隆生議員ほか４名提出）　原案
から、総合保健福祉センターの総合相談窓
口業務等委託事業や大阪大学箕面キャンパ
ス移転に伴う公共用地取得事業などを削除
し、準要保護児童生徒給食費給付金他を増
額するもの。

●修正案は、大阪大学と事業化に向けて覚書も
交わされた事業を一方的に白紙撤回している。
総合保健福祉センターの相談窓口業務でもプラ
イバシー保護や、より丁寧な相談を求める市民
ニーズを無視しているので反対。（自・中井）
●修正案で削除されている事業は、いずれも今
後の本市の発展には必要なものなので反対。原
案では引き続き健全な財政運営をされている点
を評価。職員一人ひとりが問題意識を持ち、事
業に取り組むことを要望し賛成。（維・神代）
●原案の子ども人口増加への対応や安心・安全
の確保、北急延伸に伴う予算などは未来への投
資であり賛成。修正案は、サービス向上につな
がる窓口委託拡大や市に経済効果をもたらす公
共用地取得事業が削除されており反対。（公・楠）
●原案は限られた財源の中でもメリハリある予
算編成で、市民の期待に応えるため北急延伸な
どの着実な実施が必要であり賛成。修正案は議
論を放棄し、反対ありきで一部を切り取ったパ
フォーマンスと言わざるを得ず反対。（政・中嶋）
●原案は同和施策、英語教育推進、窓口の民間
委託拡大、北急延伸と関連するまちづくり事業
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の予算などが含まれているので反対。修正案は、
大規模なまちづくりや窓口委託を見直し、子ど
もの貧困対策を進めるもので賛成。（共・名手）
●原案はハード整備に巨額を配分する一方で、
ソフト部分を圧縮し、躊

ちゅう

躇
ちょ

なく福祉的予算を削
る弱者切り捨て型の予算で、バランスが悪く反
対。修正案は弱者を守る視点で市役所本来の業
務の在り方を課題提起しており賛成。（無・中西）
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大阪大学箕面キャンパスの船場地区への移転のた
め、市の取得した船場地区の所有地と、大阪大学の
所有地（現箕面キャンパス）を交換するもの。

●大学移転のため、市が船場地区で取得した用
地を、現箕面キャンパスの土地と交換するも
の。現箕面キャンパスは約４万坪であり、民間
に売却された場合、複数の業者に開発されるこ
とが懸念される。市がいったん保有することで
無秩序な乱開発を防止でき、地域活性化を視野
に入れた有効活用が可能となる。（維・武智）
●大阪大学箕面キャンパスの船場移転に伴い、
現在のキャンパス用地と建物を取得する議案。
箕面市が取得しなければならない必要性は全く
ないが、無秩序な土地利用や乱開発の防止と、
周辺エリアの経済効果を維持するために取得す
るもので賛成。将来的には土地利用を明確にし
た上で貸し付け若しくは売却する。（政・二石）
●市は、何に利用するか分からない現キャンパ
ス用地（70億5,000万円）と建物（建物補償費
27億3,000万円）を購入する上に、図書館を建
てる。合計126億2,000万円である。ここまで
市が手当てしなければ、キャンパス移転は成り
立たないものだったのではないか。あまりにも
大きな本市の負担は納得できない。（共・神田）

賛 

成

反 

対

財産交換の件（箕面市船場
東二丁目6番8他）可決

児童生徒の増加による彩都の丘学園の増築に伴い、
市が独立行政法人都市再生機構（ＵＲ）から取得した
土地と阪急電鉄株式会社の所有地を交換するもの。

●彩都の丘学園の既存グラウンドに校舎を増築
する必要が生じ、新たなグラウンド用地として
学校東側の阪急電鉄所有地1.89ヘクタールを
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財産交換の件（箕面市彩都
粟生南四丁目３番１他）可決

実質12億3,000万円で取得するもの。議案とし
ては財産の取得・処分、交換差金を計上するも
のだが、実質的には鑑定額24億6,000万円の2
分の1で取得する議案であり賛成。（政・二石）
●児童生徒の増加による彩都の小・中学校の整
備は当然必要と考える。しかし、阪急電鉄の土
地は18,927.01㎡で、それと交換する土地は
54,254.64㎡である。その上更に、交換差金が
５億9,450万円あり、あまりにも価格差が大き

賛 

成

反 

対

いのではとの私の質疑に対する答弁が不十分と
考え、現時点では賛成できない。（共・神田）
●覚書には、ＵＲと市が２分の１ずつ支払うと
ある。阪急電鉄がまちづくりへの協力として、
鑑定額より値引いた18億6,550万円を土地代
としたなら、その２分の１でいいところを市が
12億3,000万円支払うと、後々監査請求対象に
ならないか。お金が動くことはあいまいにせず、
はっきりさせる必要があるため反対。（無・増田）
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討論、採決委員会での審査 一般質問代表質問 議案の審議定例会の流れ
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